だより



教育目標

ふるさとを愛し、 夢に向かって 高め合える子を育む ○すすんで学ぼう ○心をみがこう

○体をきたえよう

No. 1 4 **下野市立南河内中学校** R 3. 3. 1

~2年生、立志式~

2月2日(火)、2年生が体育館で立志式を行いました。実行委員が準備に取り組み、進行も行いました。1組〇〇〇〇さん、2組〇〇〇〇さん、3組〇〇〇〇さんがクラスを代表して立志作文を発表しました。その後、一人ずつが、自分の生き方や将来を見つめて誓いの言葉を堂々と発表しました。第2部では、サプライズで、ご家族の皆様からお預かりした懐かしの写真を鑑賞し、いただいた手紙を読みました。大変お忙しい中ご協力いただき、ありがとうございました。皆、終始凜とした姿で式に臨み、将来についての思いや家族への感謝の気味さ

の思いや家族への感謝の気持ち も持てたようです。翌週の昼の 放送では、1組 ○○ ○○さん、 2組 〇〇 〇〇さん、3組 〇 〇 〇〇さんが、立志式を振り 返って感想などを発表しまし た。1・3年生にも新たに目標 を立てる一助となったことと思 います。





~卒業を祝う会~

2月24日(水)、卒業を祝う会を行いました。3年生が入場する際、1・2年生が花道を作り拍手で送りました。体育館では、新生徒会役員による進行、新生徒会長のあいさつ、1・2年生からの映像によるメッセージと3年生の3年間を振り返るメモリアル動画等が流され、最 後に3年生の生徒会長からお礼の言葉と3年生全員でクラッピングが披露されました。

1・2年生は、全てを教室で Zoom と動画で視聴しました。同じ場所にはいられませんでし たが、心のこもったやりとりがあり気持ちがつながった思いがしました。













~『今日のありがとう活動』

↑下級生からの感謝・応援メッセージ

2月3日(水)、朝の放送で生徒会朝会がありました。生徒会本部役員から、感染症対策をしっかり続けようという話と、『今日のありがとう活動』が提案されました。この活動は、帰りの会で、生活班ごとに今日誰かがしてくれた出来事から感じた感謝の気持ちを発表し、最後は「~さん、ありがとう。」で終わり、聞いている人が拍手を送るという活動です。今年度の学年や学級で生活する期間も残り少なくなってきており、お世話になった友達の世界の気持ちなりにある。 への感謝の気持ちを伝えていこうという取組です。初めての試みでうまくいくかどうかわかりませんが、心をつなぐ活動が生徒から提案されたことにうれしく思います。

~1年生、応援メッセージ入りマスクの制作~

2月20日 (土)、1年生が制作した応援メッセージ入りマスクを、地域のお年寄りがいらっ しゃる施設に持参させていただきました。メッセージには、「お身体に気を付けてお過ごしくだ さい。」「離れていても心はいつもつながっています。」「みんなで一緒に乗り越えましょう。」「私 も笑顔を忘れずがんばります。」「いつかお会いできる日を楽しみにしています。」など、このマスクを見て少しでも元気になっていただこうという思いを込めました。メッセージカードは、一人7枚ずつ作りマスクの袋に貼りました。残念ながら生徒が直接手渡すことは叶いませんで したが、その気持ちが伝わって、地域のお年寄りの皆様がお元気でお過ごしいただけることを 願っています。この南河内の地域で、感染症が広がらないように、私達も共に取り組んでいきたいと思います。先日、その施設のお年寄りの皆様から、ご丁寧にマスクを受け取った際の笑顔のお写真とメッセージをいただきました。1年廊下に掲示させていただき、生徒達も大変喜び、心の交流が図られた思いがしました。ありがとうございました。







~メディアコントロールウイーク~

2月8日(月)~17日(水)まで、メディアコントロールウィークでした。生徒は、家庭でメディアに触れる時間を減らし、計画的に学習して学年末テストに臨むという取組でした。 1年生でもすでに平日3~4時間勉強している生徒がいたり、計画表を立てることが難しい生

徒もいたりと、取組には差があるようです。 定期テスト前には毎回実施しており、学校では計画表を確認し個別に支援を続けますが、ご 家庭でもメディアに触れる時間を減らすことに家族で取り組んだり、計画表通りに取り組めて いるかの声をかけたり等のご協力をよろしくお願いします。

~放送による表彰~国土交通事務次官賞受賞~

2月25日(木)、朝の時間に放送による表彰を行いました。表 彰者は下記の通りです。各教室からは、自分達の学級の友達が表彰 者として呼ばれると拍手があり、校舎全体のあちこちからお互いを称え合う拍手の音が鳴り響きました。

2年生の〇〇〇〇さんは、土砂災害防止に関する絵画で、『国土 交通事務次官賞』を受賞し、それにより下野市教育委員会から 表彰されました。1月の下野市教育のつどいでの表彰の予定でし

たが、 今年は中止であったため、校長より表彰しました 下野市優秀優良者表彰(絵画) 2年 1名 栃木県理科研究展覧会 優秀賞 2年 1名

下野市ゴミ減量化ポスターコンクール 優秀賞 2年 1名 佳作 2年 2名 1年

小山地区書初展 特賞 1年

3年 金賞 1名

2年 5名 3年 1名、 銀賞

2年 3名

1年 3名

1年 1名

校内給食週間朝食レシピ展 グランプリ 1名 準グランプリ 3年 1名

> 優秀賞 1年 1名 学級代表 3年 5名 2年 9名

> > 1年 3名



~スクールサポートスタッフの野口さんへ感謝~

10月からスクールサポートスタッフとして夕方消毒をしてくださった○○ ○○さんが、2月末で勤務終了となります。「子ども達が大変素直で、あいさつをしてくたりお礼を言われたりすると頑張れる。」と話しながら校舎のほぼ全体を毎日消毒してくださいました。教職員も部活 動後の消毒作業がなく、毎日本当に助かりました。心から感謝したいと思います。